

## ERMUA / Karmele Jaio recibe el premio Ezekiel Etxebarria

La escritora Karmele Jaio recibió ayer de manos del concejal de Euskera, José Luis Clemente, el premio Ezekiel Etxebarria (trofeo y 500 euros), ya que su libro 'Amaren eskua' fue el más leído en euskera en 2009, en la biblioteca de Ermua. La gazteitarra, agradeció al Ayuntamiento y "sobre todo a los lectores" este premio "porque sin duda es el que más nos gusta recibir ya que proviene de quién nos lee". Además, quiso hacer un esfuerzo y, pese a su avanzado estado de gestación, acudió personalmente y bromeó sobre los premios que ha recibido "ya que parece que mis hijos vienen con un premio debajo del brazo, porque el anterior que recibí también fue al poco de dar a luz". Este premio que lleva el nombre del escritor y cura de la localidad durante 56 años, se estrenó por vez primera el pasado año.